

Beltrán por posible desescalada militar en La Araucanía: Me opongo con fuerza a esta idea

El Parlamentario Mallequino manifestó que aunque los números registran una baja en los episodios de violencia, la realidad que se vive en la IX Región es muy distinta.

Luego de que, durante su visita a La Araucanía al final de la semana pasada, la ministra del Interior, Carolina Tohá, afirmara que el Estado de Excepción que rige en la Macrozona Sur podría ser reducido de forma gradual, el diputado por el Distrito 22, Juan Carlos Beltrán Silva, durante la última discusión para la renovación de esta medida en el seno de la Cámara Baja, afirmó que se opone con fuerza a esta idea.

“Ha trascendido —afirmó el Parlamentario Mallequino durante su intervención ante el pleno de la Cámara de Diputados— que este Gobierno quiere realizar lo que llama una

desescalada de la fuerza militar en la Macrozona Sur, porque afirman que los indicadores de violencia han descendido y es momento, por tanto, de poner fin a los Estados de Excepción constitucional en La Araucanía. Esto tiene realmente preocupados a los vecinos que represento, porque a pesar de que los números muestran una cosa, la realidad que se vive en mi región es muy distinta, sobre todo en la provincia de Malleco que represento”.

En ese sentido, recalcó que, “sin ir más lejos, hace unos días en plena ruta CH-181 que conecta a Victoria con Curacau-



tín, se dejaron miguelitos (elementos metálicos con varias puntas que sirven para pinchar los neumáticos), provocando terror en la ciudadanía, accidentes e incertidumbre en las

personas”.

“Esto no ocurrió una vez —aseguró el diputado Beltrán— sino que varias, interrumpiendo además el tránsito de los vehículos con cortes prolonga-

dos y eso, está lejos de ser normal, está lejos de ser una desescalada de la violencia y significa que la solución al terrorismo y a la violencia en La Araucanía aún está lejos”.

Juan Carlos Beltrán dijo que “voto a favor de esta renovación del Estado de Excepción como siempre lo he hecho y me opongo con fuerza a la idea de acabar con esta medida en la Macrozona Sur; no, hasta que realmente hallamos derrotado la violencia y el terrorismo en nuestras tierras”.

Por último, agradeció profundamente la labor que han desempeñado los funcionarios de Carabineros de Chile y la PDI en el combate de la violencia en La Araucanía y especialmente en Malleco y aseveró que por este arduo trabajo que siguen haciendo, siempre contarán con su apoyo para lograr mejor equipamiento y condiciones laborales.